

Mit Wanderschuhen durchs Sonnensystem – Herbstwanderung der 3./4. Klassen

Am Freitag, den 20. Oktober 2024, brachen die 3./4. Klassen der Primarschule Malans zu einem besonderen Herbstausflug auf. Mit viel Vorfreude und bei strahlendem Herbstwetter ging es zu Fuss in Richtung Igis. Schon früh am Morgen sorgte eine kurze Znüni-Pause auf dem Spielplatz für Energie und gute Laune. Der Ausflug führte durch den Planetenweg, der mit spannenden Darstellungen unseres Sonnensystems beeindruckte.

Nach dieser kleinen Reise durch die Weiten des Weltalls führte der Weg weiter zum Grillplatz Ganda. Gemeinsam wurde ein Feuer entfacht, und der Grillduft erfüllte die Luft, während alle ihr wohlverdientes Mittagessen genossen. Nach der Stärkung nutzten die Schülerinnen und Schüler die Zeit, um im Wald zu spielen und die Natur zu erkunden. Am Nachmittag ging es dann gemütlich wieder zurück nach Malans.

Der Herbstausflug war für alle ein gelungener Tag voller Bewegung, Spass und Abenteuer in der Natur.

Text und Bild: Burona Luzha

